

# EU apoya comicios dice H. Kissinger

Los Estados Unidos apoyan las elecciones. Pero resultaría inapropiado que, "antes de las mismas decirle a los salvadoreños que serán castigados si votan por un candidato en vez de otro", declaró a un periodista en la VOA, el ex secretario de Estado Henry Kissinger.

Creo que es muy apropiado, afirmó Kissinger, que los Estados Unidos apoyen las elecciones, pero no que los americanos que se han ocupado de este problema les digan cómo deben votar. "No podemos tener ambas cosas, no podemos pedir elecciones libres y antes de las mismas decirles a los salvadoreños que serán castigados si votan

por un candidato en vez de otro", aseguró en su respuesta el señor Kissinger.

Cualquiera que sea mi opinión personal, mi impresión es que habrá una enorme oposición en el Congreso si triunfa D'Aubuisson, pero no creo que deba expresar mi opinión hasta que no se hayan celebrado las elecciones.

Finalmente el señor Kissinger se refirió al enorme éxodo de centroamericanos que habría, si Centroamérica cae en las garras comunistas y las presiones hacia los Estados Unidos y países latinoamericanos serán más graves, concluyó.

## No hay evidencias en juicio de las cuatro monjas

"No existe ninguna evidencia en el proceso que se les sigue a los homicidas de las cuatro monjas de la Orden Maryknoll, como para informar que el hecho fue perpetrado por órdenes superiores".

Así lo expresa el Dr. Juan Gerónimo Castillo, jefe del Departamento y Control de Bienes del Estado, y miembro de la Comisión que la Fiscalía General de la República ha delegado para concluir el proceso de juicio, que se sigue contra Luis Antonio Colindres Alemán, Carlos Joaquín Contreras, Francisco Orlando Contre-

Pasa a la página 39



APOLITICIDAD DE FA. El ministro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova, se halla en gira por todas las guarniciones del país, para solidificar el concepto de apoliticidad de la Fuerza Armada. Ayer visitó la Brigada de Infantería, cuyo comandante coronel Leopoldo Hernández (derecha), le recibió.

# FA contrarresta a la subversión

Todas las comandancias militares del país, se hallan empeñadas en contrarrestar las acciones subversivas, tratando a la vez de crear ambiente de tranquilidad, con motivo de aproximarse las elecciones del 25 del presente mes, según informan voceros de la Fuerza Armada.

Durante las anteriores 48 horas, ha habido calma en el territorio nacional, pero tal situación es interpretada como tregua preparatoria de los grupos extremistas, para reanudar sus actividades.

Los cuerpos de seguridad están patrullando la capital, principales poblaciones y to-

dos aquellos lugares mayormente amenazados por la presencia de grupos subversivos.

### Vigilancia

El ejército, mientras tanto, realiza los acostumbrados rastreos y patrullaje motorizado en carreteras y sectores rurales, dentro del campo de sus actividades de contrainsurgencia.

Actualmente, unidades de infantería apoyadas por vuelos de reconocimiento, realizan rastreos en los departamentos de Mo-

Pasa a la página 45



CENTENARIO. El presidente de la Cruz Roja Salvadoreña, don Ricardo J. López (centro), informa sobre los preparativos del

primer centenario de esa institución, que ayer cumplió 99 años de haber sido fundada. Le acompañan el Lic. Jorge Rivera Andino y la señora Carmen Irene Vilanova.



PROGRAMA. El Lic. Jorge Tejada, Ing. Basilio Palacios y Lic. Rolando Buitrán, miembros de la Misión de Orientación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), visitan al ministro de Salud, Dr. Napoleón

Eugenio Cárdenas, al centro, y subsecretario del ramo, Dr. Juan Antonio Figueroa Avilés, a su derecha. La Misión viene a asesorar la tercera etapa de Acueductos Rurales, que el Ministerio de Salud, realiza en todo el territorio nacional.

## Más de ₡800 mil de AID a la Procuraduría

A 812 mil 58 colones con 15 centavos, asciende el aporte anual que la Asociación Internacional de Desarrollo (AID), ha otorgado a la Procuraduría General de la República, durante los años 1982 y 1983.

Con ese financiamiento, se desarrollan tres importantes programas, con los que la institución presta importan-

tes servicios a sus usuarios, informa la procuradora general de la República, Dra. Dina Castro de Callejas.

Dicha ayuda se facilitó con la salvedad de que sólo sería para implementar las bases de los programas, y que luego fuera el gobierno el que introdujera en su presupuesto, el financiamiento de

Pasa a la página 52

## Más de ₡90 millones en divisas da el BCR

Durante febrero próximo pasado el Banco Central de Reserva ha asignado divisas para importación de bienes esenciales a la economía del país por un monto global de treinta y seis millones

quingientos diecisiete mil cuatrocientos treinta dólares, equivalentes a noventa y un millones doscientos noventa y tres mil quingientos

setecientos colones, al cambio oficial de dos colones cincuenta centavos por dólar.

Estas asignaciones fueron para efectuar pagos de cobranzas, liquidaciones de cartas de créditos de importaciones ya realizadas, importaciones a través de la Cámara de Compensación Centroamericana, presta-

Pasa a la página 31

## 99 años de fundación cumplió Cruz Roja ayer

Ayer se cumplieron noventa y nueve años de la fundación de la Cruz Roja Salvadoreña, y con tal motivo, el actual presidente de la institución don Ricardo J. López, dio a conocer los preparativos para la celebración del primer centenario el próximo año.

Habrán eventos culturales, sociales, recreativos, artísticos y populares, tanto dentro de las instalaciones de la Cruz Roja Salvadoreña, como

señalará actos deportivos, con participación de los más destacados equipos de balompié, béisbol y otras disciplinas.

Habrán eventos culturales, sociales, recreativos, artísticos y populares, tanto dentro de las instalaciones de la Cruz Roja Salvadoreña, como

Pasa a la página 19

## Votación masiva en apoyo de Plan Reagan

La posición del presidente Ronald Reagan de incrementar la ayuda económica y militar a El Salvador, ha tenido algunos "tropiezos" en el Congreso norteamericano, pero amplio respaldo en sectores progresistas de los EUA, afirmó ayer el señor Evelio Estrella.

El programa del presidente Reagan referente a la

Cuenca del Caribe, dijo Estrella, dará enormes beneficios a los países centroamericanos y de la Cuenca del Caribe, ya que el mismo supone un amplio beneficio para industrias y comercio de nuestros países, El Salvador, explicó Estrella, ya ha sido incluido dentro de los países que deben gozar de

Pasa a la página 45



ATENCIÓN. La procuradora general de la República, Dra. Dina Castro de Callejas, informa que durante 1983, fueron 256 mil 348 casos los que atendieron.

## Piden ayuda para construir Hogar Parálisis Cerebral

La Asociación Pro-Hogar Permanente de Parálisis Cerebral, hace una excitativa al público en general, para que participe en la Campaña Pro-construcción de ese hogar asistiendo el próximo 6 de abril a los dos conciertos que se realizarán en el Gimnasio Nacional.

Manifiestan que para esta actividad, contarán con la

Pasa a la página 44

### INDICE

Nacionales	..... 2 y 3
Internacionales	..... 4 y 5
Editoriales	..... 6 y 7
Sociales	..... 8-36
Cartas a María	..... 11
Su Salud	..... 14
Hermano Pablo	..... 32
La Cámara	..... 38
Platillos	..... 38
Actualidades	..... 50
Deporte	..... 56-59
Cómicos	..... 60-73
Indicador	..... 73
Cines	..... 73-79